

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Hubungan Persepsi Siswa Jurusan Ilmu-Ilmu Sosial Pada Mata Pelajaran Biologi Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa Di Kelas Lintas Minat Sma Negeri 2 Pematang Siantar T.P. 2016/2017”**, disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini. Pertama mulai dari pengajuan skripsi kepada bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi dan juga sebagai dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak mengarahkan dan memberikan saran kepada penulis selama melaksanakan penelitian sehingga penulisan skripsi ini selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, dan Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai. Saya ucapkan terima kasih juga kepada seluruh Bapak Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Pematang Siantar Bapak Drs. Hasbiansyah, guru-guru Biologi dan Seluruh siswa XI PIS 1, XI PIS 2, dan XI PIS 3 SMA Negeri 2 Pematang Siantar yang telah mendukung penyusunan skripsi ini. Teristimewa sekali penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada Ayahanda tercinta Alm. Jumadin Keliat dan Ibunda tercinta Dahniar Fatimah Harahap yang telah mendidikan dan membesarkan penulis, memberi dorongan moril dan materil dan doa yang tak henti-hentinya beliau panjatkan untuk pendidikan penulis serta cinta kasih yang tulus beliau berikan untuk penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Nenek tersayang

yaitu Hja. Latifah Hanum Lubis yang selalu memberi dukungan agar skripsi ini selesai, dan adik saya Iqbal Saudri Ansyari Keliat, dan Hazira Hazrah Keliat yang telah memberikan semangat disetiap harinya. Tidak lupa saya ucapkan terimakasih kepada seluruh keluarga besar sayaterutama adik sepupu saya Kairani Harahap yang telah membantu saya selama penelitian skripsi ini berlangsung dan teman-temn terbaik saya yang selalu ada pada saat susah maupun senang Kak Monica Barus, Kak Lola Zeramenda Tarigan, Githa Indriana, S.Pd, Intan Sari Siregar, Ridha Novilia, S.Pd, Gepi Dianissa, S.Pd, Lusiana Wati, Nada Fitriani Nasutian, Septia armayanti Pakpahan. Terima kasih jugak penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan Bio Ekstensi B 2013 yang telah mendukung saya sampai skripsi ini selesai.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, September 2017

Putri Wulan Sari P. Keliat
NIM. 4133341011